

En la UTTT presentan a nueva rectora

Se presentó a Irasema Linares Medina, como nueva rectora de la Universidad Tecnológica de Tula-Tepeji (UTTT).

Correspondió hacer la presentación ante funcionarios de esta institución al Director General de Administración y Finanzas de la Subsecretaría de Educación Media Superior y Superior de Hidalgo, Antonio Sánchez Sánchez, en representación de Juan Benito Ramírez Romero, Subsecretario de Educación Media Superior y Superior de Hidalgo.

Señaló que esta acción dará continuidad al quehacer universitario de esta casa de estudios en beneficio de su alumnado.

También destacó la trayectoria académica de la nueva rectora y su desempeño en el ámbito del sector educativo de nivel superior en Hidalgo. Reconoció el compromiso, la responsabilidad y la labor institucional que Luis Téllez Reyes desarrolló durante su desempeño al frente de la UTTT.

Irasema Linares Medina agradeció la confianza que el Gobernador de Hidalgo, Omar Fayad Meneses, deposita en ella para asignarla en este cargo y expresó su ánimo de laborar conjuntamente para impulsar y fortalecer la educación de las y los jóvenes hidalguenses.

Por su parte Luis Téllez Reyes, agradeció el apoyo que recibió de cada uno de los integrantes de la institución para alcanzar objetivos comunes y de beneficio para esta casa de estudios.